



Un rally dans Coburg.

publié le 18/03/2011

Mercredi 16 mars, après notre arrivée en train a Coburg, les professeurs nous ont distribué un questionnaire en allemand. Il fallait demander aux passants ou aux commerçants les reponses a nos questions sur la vie de Coburg. Nous sommes allés dans un magasin nomme „Müller“, une personne agée, nous a pris notre questionnaire et a repondu a beaucoup de questions. Elle a été tres accueillante et gentille. Tout au long de notre matinee la plupart des personnes ont été tres sympathiques. Plusieurs personnes nous ont conduit a certains endroits différents de la ville, en nous expliquant, en allemand, l'origine des monuments. Nous avons aussi pu faire les magasins tout en faisant ce rally.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.